

《单词百科:immigrant是什么意思?immigrant怎么发音?immigrant的解释和用法》

英语单词immigrant是什么意思?immigrant怎么读?immigrant怎么发音?简答网为您整理了immigrant的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



immigrant怎么读

immigrant的读音:[m r nt]

immigrant的意思

1、n. (外来)移民;外侨;

immigrant的相关词组

- 1、illegal immigrant 非法入境者;
- 2、immigrant worker 民工, 农民工, ;

3、immigrant visa [法] 移民签证;

immigrant的近义词

1、alien adj.外国的;相异的;异己的;不相容的;

2、colonist n.殖民者;殖民地居民;移民;

3、colonizer n.殖民者, 殖民地开拓者, 移民;

4、emigrant n. (从本国移往他国的) 移民;

5、foreigner n.外国人;外人, 陌生人;外来物, 进口货物; (非本土的) 外来动植物;

immigrant的反义词

1、emigrant n. (从本国移往他国的) 移民;

immigrant的双语例句

1、The NVC will contact the person for petitioning (beneficiary) concerning further immigrant visa processing steps.

签证中心将联系被申请人,以完成移民签证的步骤.

2、This article is a sociological ethnography of a Chinese immigrant social dance subculture in Japan.

本文是有关在日本的中国人移民交谊舞亚文化的社会学民族志.

3、Immigrant advocates counter that the current fee hike is far greater than any previous increase.

移民拥护者反驳说当前的费用上涨远高于以往的上涨.

4、upwardly mobile immigrant groups

步步高升的移民群体

5、By the third generation, the language is lost in the majority of immigrant families.

“ 到了第三代,在大多数移民家庭,

他们的母语就消失了。”因此,有人就把美国描述成了“语言的坟场”。

6、Augie, like his author, is a Jew, born among the immigrant poor.

奥吉和他的塑造者一样,是犹太人,出身于穷苦的移民家庭。

7、A Brazilian illegal immigrant has been sentenced to 33 months in jail for blackmailing a judge.

一名巴西非法移民由于勒索法官而被判入狱33个月。

8、" You do not like to be a, now what's the word, immigrant? "

你不喜欢当一名,叫什么来着,移民?

9、The NVC processes all approved immigrant visa petitions that require consular action.

国务院签证中心(NVC)处理所有需要领事馆办理的已被批准的移民申请。

10、She was a real immigrant mother, the backbone of the family.

她是百分之百的移民母亲,是一家的支柱。

11、HAS ANYONE EVER FILED AN IMMIGRANT VISA PETITION ON YOUR BEHALF?

是否有人曾为您提供过移民签证申请?

12、Irving Berlin loved America for giving a poor immigrant a chance to succeed.

欧文·伯林热爱美国,因为美国给了一个穷苦的移民成功的机会。

13、Later it emerged that the factory had employed an illegal immigrant.

后来发现这家工厂雇用了一个非法移民。

14、Immigrant rights groups worry that the new legislation will increase the ethnic discrimination.

移民权益人士担心,新的立法将增加族裔歧视。

15、The receipt number shown above is simply a tracking number for your immigrant

visa packet.

上述的收据号码是一个简单的货件追踪号码为你的移民签证的包.

16、 He had an illegal immigrant nanny years back?

他家里几年前曾有一个非法移民的保姆?

17、 Mortality among immigrant groups was higher than average.

移民群体的死亡率高于平均水平.

18、 The immigrant was stripped of his basic rights.

这个移民被剥夺了基本权利.

以上是简答网为您整理的immigrant怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于im

migrant的用法、im

migrant的释义、immigrant的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/immigrant>